

# NGO

## Tumbuhkan Kedisiplinan Prajurit, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Upacara 17-an

Wanto - [SURABAYA.NGO.WEB.ID](http://SURABAYA.NGO.WEB.ID)

Dec 20, 2022 - 05:09



Surabaya,-Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Chb Hermansyah Mewakili

Komandan Kodim Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., memimpin upacara bendera 17-an yang digelar di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Senin (19/12/2022).

Pada pelaksanaan upacara bendera ini, Pasiter membacakan amanat Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Nurcahyanto, M.Sc. Dalam amanatnya Pangdam V/Brawijaya mengatakan, "Bertepatan dengan peringatan hari jadi Kodam V/Brawijaya yang jatuh pada tanggal 17 Desember 2022, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tulus atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diemban juga sepatutnya kita juga memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas perkenan-Nya rangkaian kegiatan dalam rangka Hari Juang TNI AD, HUT Kodam V/Brawijaya dan Hari Infanteri dapat kita laksanakan dengan baik, aman dan lancar", tutur Pangdam dalam amanatnya.

Pangdam V/Brawijaya juga menekankan beberapa hal menjelang akhir tahun terkait dengan bidang dan fungsi staf, di antaranya Bidang Inspektorat, Intelijen, Operasi, Personalia, Logistik, Teritorial dan Perencanaan.

Kodam V/Brawijaya memiliki peran dan tugas pembinaan teritorial sebagai bagian dari program TNI AD yang dilaksanakan oleh Sat Kowil dan Sat Non Kowil. Untuk mendukung kebijakan pimpinan, saya mengapresiasi upaya Dansat jajaran Kodam V/Brawijaya dan para Babinsa dalam mewujudkan peran dan tindakan untuk membantu mengatasi permasalahan kemiskinan serta meningkatkan kesejahteraan Rakyat melalui kegiatan "BABINSA MASUK DAPUR".

Teruslah aktif dan konsisten untuk mendukung program pemerintah yang telah dirumuskan oleh pimpinan kita sehingga setiap tugas yang kita laksanakan memberikan dampak dan citra positif untuk Kodam V/Bawijaya dan TNI Angkatan Darat untuk mewujudkan TNI Angkatan Darat yang selalu ada di hati rakyat.

Di akhir amanatnya Pangdam V/Brawijaya mengatakan, "Selamat Menyambut dan Merayakan Natal. Semoga perayaan Natal berlangsung khidmat, damai dan membawa kebahagiaan", ucapnya.

Upacara bendera diikuti oleh seluruh Personel Makodim dan Koramil jajaran.